



御殿山 あゆみだより

URL : <http://www.seirei.or.jp/nurseryschool/gotenyama>

No.347
2025年11月号

聖隸福祉事業団
御殿山あゆみ保育園
宝塚市御殿山2-1-70
TEL 0797-85-4854
FAX 0797-85-1400

紅葉

11月に入るとすぐに木枯らし1号が吹き、このまま冬に向かっていきそうです。先月末より急に寒くなり体に堪えますね。インフルエンザが例年より早く流行し始め、市内の学校では学級・学年閉鎖になっているようです。当園では、みんな元気に過ごせているので、このまま生活リズムを崩さず無理なく過ごし、手洗いうがいで感染対策で乗り切ればと祈るばかりです。

今年は夏の酷暑のために木々の葉っぱが焼けてしまいきれいな紅葉が見られないとニュースで聞いていましたが、園の前のバス通り＝自衛隊道路と呼ばれる（御殿山筋）道は、はなみずきの葉っぱが見事に紅葉していますね。園の桜もきれいです。空を見上げて、高い空や紅葉で短い秋を感じる心の余裕を持ちたいと思います。

収穫感謝祭の礼拝からつくし組さんがめだか組さんやひばり組さんと一緒に礼拝に参加しています。その前から数人でお試し参加を何度か行い今月よりデビューです。緊張した表情ですが、これから賛美歌や聖書のお話に親しんでいって欲しいと思います。また、幼児クラスは散歩に一緒に出かけたりダンスと一緒に踊ったりと色々な異年齢活動を行っています。これは保育を行う上での基礎になる『保育所保育指針』の中の『人間関係』での『集団生活や友達との遊びを通して自分を抑制するなどの自己統制力を徐々に身に着けていく』機会になっています。これからも活動を通してたくさんの経験を重ねることで“ルールやきまりを守ろうとする力の基盤”にしていきたいと思います。

小南 律子



良い羊飼い

「わたしは良い羊飼いである。良い羊飼いは羊のために命を捨てる。」

(ヨハネ10:11)

宝塚栄光教会牧師 岩間 洋

上掲のみことばは、キリストが弟子たちに語られましたみことばです。キリストはご自分を羊飼いに例えられました。羊飼いは、羊の群れを養い、正しく導き、敵から守る責任があります。オオカミや羊泥棒がやって来ると、羊飼いは命がけで群れを守ります。

私たちは羊のように弱い存在です。その弱さは、肉体的・精神的なものと言うより、靈的なもの、つまり内心の罪から来る弱さです。天地を創造されたまことの神を知らないということが起因する内心の罪は、私たちの魂を弱め、むしばみ、ついには滅びに至らせます。

そのような罪びとの私たちのために、キリストは十字架にかかるくださいました。良い羊飼いが羊のために命を捨てるように、キリストは、私たちの身代わりとして十字架で血を流して死んでくださいました。このキリストを信じることによって、私たちは罪と滅びから救い出されます。低い心で自分の罪と向き合い、柔らかい素直な心でキリストの十字架を信じましょう。そこから平安に満ちた生き方が始まっています。

11月 行事予定

★4日(火) 収穫感謝祭

幼児クラスも乳児クラスも感謝の礼拝を守りました。

4日の礼拝後や5日に、日頃お世話になっている施設をクラスごとに訪問し神様の恵みの喜びを分かちあいました。

6日には持ち寄っていただいた野菜を使い幼児クラスはクッキングを行います。

野菜や果物の持ち寄りにご協力いただき、ありがとうございました。



★15日(土) 9:00~9:45 親子ひろば(ひまわりぐみ) 保護者参加行事です

普段子どもたちが過ごしているスペース(保育室、テラス)を開放します。どんなおもちゃが好きなのかな?どんなことして遊んでいるのかな?日頃なかなか見ていただくことが難しいので、この日は親子でたっぷり楽しんじただけたらと思います。詳細は、コドモンにて配信予定ですので配信後、ご確認お願いします。(写真・ビデオ撮影は、できません。よろしくお願ひいたします)

★25日(火) アドベント礼拝①

12月13日クリスマス祝会までの1ヶ月、子どもたちと一緒に「当日までを楽しみに待つ」日々を過ごします。礼拝の中で、イエス様が生まれるまでの話を聞き、祝会のペーパージェントに繋がっていきます。幼児クラスはホールで、すみれぐみはふきのとうで、0.1歳児は各クラスで礼拝を守ります。クリスマス祝会の詳細については後日配信でお知らせいたします。

*あおぞらひろばを10月4日ホールで行いました(めだか・ひばりぐみ)

お天気は雨でしたが、普段遊んでいるホールでの開催だったのでいつも通り楽しく過ごすことができ、子どもたちも保護者のみなさんと笑顔で楽しむことができたかと思います。

アンケートへの回答もありがとうございました。アンケート結果も少しお伝えします。

・子どもたちがいきいきと楽しんで取り組めたことは本当によかったです。親としては、そんな姿を見たかったという思いが強く、スペースの関係で仕方なかったのかもしれません、保護者1人のみの参観というのは非常に残念でした。

・ひばり組という事もあり、ラストのあおぞらひろばで保護者が1人しか参加できないというのは大変残念でした。写真だけではなく動画も撮影する事ができればいいなと思いました。SNSなどの防止対策をしたうえでの撮影は許可して頂けると嬉しいです。一生懸命、練習していたバトンをつなぐリレーもできなくて本人も残念そうでした。

・雨で残念と思っていましたが、室内で短時間でも濃ゆい内容でヒーヒー言いながらもとても楽しめました!旗や歌は今年のオリジナルでしょうか?とても良かったです!ありがとうございました!

・あいにく雨でしたが、そんなこと忘れるくらい楽しかったです。時間に關しても、すごく短いから全てのプログラム入るのかなと思ったのですが、実際に参加すると体感的ちょうど良い長さで、短くも長くもなくしっかり満足出来る内容でした。ありがとうございます!!また親も楽しめるような内容にしていただいたのもとても良かったです。18年ぶりくらいに勝ち負けにこだわって楽しかったです笑



お願い

*園内飲食禁止について

アレルギーをお持ちのお子さんもいますので園内での飲食は禁止とさせていただいています。口の中に入っている場合も飲み込んでからの受け入れとなります。

*登降園打刻について

申請されている時間内での打刻をお願いいたします。「仕事の時間が変更になる」「少し早めの出勤の日がある」「電車の遅延でお迎えが遅れる」など申請時間と異なる場合はコドモンにて連絡をお願いします。